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東北地方も梅雨入りし、夏の到来を感じる季節になりました。先月下旬より、県総体や定期考査
の他、「未来セミナー」などの進路に関する活動も行われ、生徒諸君は、忙しくも充実した日々を過
ごしています。今号では５月下旬からのトピックスを紹介します。

５月２６日（金）に全校生徒を対象に「未
来セミナー」を実施しました。当日は、製造
業（機械・食品）やホテル、販売、電気工事
等の多様な業種の企業（10社）、自衛隊宮城
地方協力本部の皆様に来校いただきました。
この行事では、会場の準備や受付、誘導など
の運営を生徒が担い、説明会では自分の興味
・関心や進路希望に応じた３社の説明を受け
ました。各担当の方からは、仕事内容の他に具体的な進路活動や社会人として求められる資質・能力等に関して
アドバイスをいただきました。また、説明会終了後は卒業生との懇談会を実施し、高校生活を通して身に付けて
ほしいこと、就職に向けた心構えや注意点などを実体験を交えてお話いただきました。3年生の進路活動は、い
よいよ7月より本格化します。事務手続きの流れや応募前職場見学・オープンキャンパスのスケジュールをしっ
かり確認し、確かな足取りで「なりたい自分」に着実に近づけるよう頑張ってください。また、１・２年生の皆
さんも、改めて高校卒業後の進路をよく考え、日々の学習活動や学校行事等に着実に取り組み、自分に磨きをか
けていきましょう！

◆生徒の感想 － アンケート自由記述より －

○企業の方のお話を聞いて新たな発見や気づきがあり、多くのことを知るこ
とができました。改めて興味のある職種について深く知りたいと思いまし
た。また、今までは「まだ先のことだから大丈夫」と思っていましたが、「頑
張らないといけないな」と思いました。収入も大事ですが、「社会のために
頑張りたい」と思いました。

○高校で学んだことが就職後も生きること、今のうちに挨拶や礼儀をしっか
り身に付ける必要があること、笑顔を絶やさず話しかけやすい人になるこ
とが大切であると学びました。また、企業を選ぶ際は、事前に見学をした
り、調べたりする必要があること、見学では職場について積極的に聞いて
みることも必要と思いました。

○どの企業の方も、見学や面接での「明るく元気な挨拶や第一印象が大切」
とおっしゃっており、今のうちから意識していくことが大事だと感じまし
た。進路活動では、先生に相談するだけでなく、「未来セミナー」のような
機会に積極的に参加し、十分に考えを深めて進路選択することが大切だと
思いました。

○どの企業の方も「他者にはっきり物事を伝える」と言っており、「挨拶や身
だしなみ、言葉遣い」などの一つ一つが大事であると思いました。企業の
皆さんには、貴重な時間を割いて来校していただき、本当に良い経験にな
ったと思いました。１年生のときよりも進路に対する意識や姿勢が成長し
たと実感できました。

大崎タイムス（5月31日）掲載記事

体育館の各ブースでは、真剣
に学ぶ姿が見られました。

卒業生の方からは、経験
に裏打ちされた心に響く
お話をいただきました。



５月３１日（水）に前期生徒総会が行われました。生徒総会は、生徒会執行部
や各種委員会の年間活動計画、生徒会会計（決算報告・予算案）等の審議を行う
生徒会の最高議決機関です。前期総会に向けて各クラスでは「よりよい学校生活」
に向けた要望事項を、各種委員会では活動目標や計画等を検討しました。当日は、
前年度の要望事項「傘立ての昇降口への設置」についての回答、本年度の意見・
要望について紹介されました。生徒の皆さんには、今後も学校という「小さな社
会」をよりよくするために，「具体的で切実な課題」をとらえ、意見や要望を「正
しい手続き」を踏んで発信するなど，「主権者として柔軟に、たくましく生きる術」
を学んでほしいと願います。また、「権利と義務」について謙虚に考え、具体的な
行動実践ができるようになることを期待しています。また、本年度の生徒会スローガンは「人心収攬（じんしんしゅうらん）」
です。この言葉の意味は、「たくさんの人たちの心をしっかりとらえてまとめる」「たくさんの人たちの信頼を得る」です。
互いに認め合い高め合うための心の礎にするとともに、地域に貢献し地域の皆さんから応援されるような学校づくりに向け
て、全校一丸となって頑張っていきましょう！
なお、当日は生徒総会後に、大崎支部総体並びに県総体に出場した運動部（バドミントン部・サッカー部・卓球部）より、

大会の結果報告が行われました。また、6月17日（土）に開催されるワープロ競技会に出場するコンピュータ部の壮行式も
行われました。

６月２日（金）～４日（日）に鳴瀬川カヌーレーシング競技場（加美町）で行われた県
総体カヌー競技で、前年度に引き続き本校カヌー部が健闘しました。強風の影響で各校と
も苦戦を強いられる中、最後のひと漕ぎまで全力を尽くし、カヤックフォア（４人乗り）
で第３位に入賞しました！東北高校総体（6月16日から開催）での健闘を期待します。

本校では、生涯にわたって求められる基本的な学力（国・数・英など）を身に付けるため
に「放課後学習会」を実施しています。本年度は、５月３１日（水）から令和６年１月１０
日（水）までの予定で実施します（毎週水曜）。学習会では各学年の先生の他、学習サポー
ター（大学生）の方にも１・２年生の指導に当たっていただいています。年間２２回の学習
会を通して確かな力を身に付け、進路実現につなげていきましょう！

◆今後の主な行事（予定）
６月２８日（水） 防災避難訓練

７月 ２日（日） 全商ビジネス文書検定
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７月 ６日（木） 第１回摸擬面接（※ 短縮授業） 〒９８９－４１０４

７月 ７日（金） 読み聞かせボランティア③ 大崎市鹿島台広長字杢師前４４

７月 ８日（土） 県生徒商研発表大会 ＴＥＬ ０２２９－５６－２６６４

７月 ９日（日） 全商ビジネスコミュニケーション検定 ＦＡＸ ０２２９－５６－２４６１

７月１１日（火） ２年生就業体験（１３日（木）まで） ※ ホームページは

７月１２日（水） 合同企業説明会（塩竃） こちらから →

７月１４日（金） ３年生ＳＰＩ模擬テスト https://kasimadai

７月１８日（火） 保護者面談（３時間授業）（２０日（木）まで） -ch.myswan.ed.jp/

合同企業説明会（仙台）

７月２０日（木） 合同企業説明会（大崎）

７月２１日（金） 全校集会（夏季休業：８月２３日（水）まで）

大会は３日間あり、１日目は開会式と練習、２日目に予選、最終日に決勝という日程で行われました。１日目は台風の影
響もありあまり練習ができませんでした。２日目以降は短時間でしたが練習に取り組み、それぞれがコンディションを整え
て、レースに臨みました。私が出場したカヤックフォアでは、他校のチームとのタイム差が大きく、実力の差を知りました。今
後の課題としては、十分な練習量、フォームへの意識、掛け声などのコミュニケーションなどがあげられます。今後はこれ
らの課題に重点的に取り組み、６月１７日・１８日の東北大会、２５日の新人大会では精一杯全力で漕ぎ続けたいと思い
ますので、応援をお願いします。（２年２組：中川稜太郎さん）

【中学生の皆さんへ】７月29日（土）に第1回目のオープン
キャンパスを実施します。申し込み期間や当日の予定など
の詳細は、ＨＰ等で確認してください。お待ちしています！

弱点を克服し、強みに変えていこう！

仲間と力を合わせ、苦しい
環境を乗り越えました！

生徒会は全校生徒の組織
です。全員でスローガンの
具現化を目指しましょう！


